



**Stadtmarketing Judenburg GmbH**

+43357247127

stadtmarketing@judenburg.at



## Judenburger Photomonat

**Der erste Judenburger Photomonat ist eröffnet! Erstmals gibt es rund um das bereits traditionelle Abenteuer- und Reisediafestival El Mundo eine Reihe von Ausstellungen in der Innenstadt. Im Mittelpunkt steht immer das Foto, perfekt in Szene gesetzt von Fotografen, Künstlern und Reise-Enthusiasten.**

Ausstellung eins ist kaum zu übersehen, steht doch am Hauptplatz eine überdimensionale Bildtafel neben der anderen: Von 7. bis 26. Oktober kann man diese „Menschenbilder“ betrachten, eine Wanderausstellung der besten steirischen Berufsfotografen. Ebenfalls am Hauptplatz, neben dem Tourismusbüro, hat Amateuer-Fotograf Walter Mietschke die kleine aber feine Ausstellung „Simultania“ eröffnet. Weiter geht's in die Kaserngasse, wo Fotograf Wolfgang Spekner „Judenburg Backstage“ präsentiert. Diese Bilder blicken hinter die Kulisse von klassischen Fotomotiven, zeigen intime Ansichten von entfernten Gassen und Hinterhöfen. Einige Bilder sind dem „Staub“ gewidmet, und stammen vom Fotokünstler Klaus Pichler, einem gebürtigen Judenburger.

Im Stadtmuseum setzt sich der Ausstellungsreigen fort – „Stadt finden“ lautet hier das Thema. Gemeinsam mit der „Retrospektive Judenburg“ einer aktiven Facebook-Gruppe, war Max Sikora die letzten beiden Jahre auf Spurensuche und hat aus vielen privaten Sammlungen eine Ausstellung zusammengetragen. Die Zeitreise zeigt großteils Bilder der 60er-Jahre, persönliche Erinnerungsschätze von beinahe vergessenen Plätzen und Häusern. Der krönende Abschluss folgt in knapp zwei Wochen, beim 18. Abenteuer- und Reise-Diafestival El Mundo. Hier werden 16 Reise-Storys live präsentiert – und neben dem Gesamtvortrag wird von einer hochkarätigen Jury auch das beste Bild prämiert.

Viel Vergnügen beim „Photomonat Oktober“ in Judenburg!

